

*In der Demokratie liegt das Gemeinwohl langfristig in den Händen der Wähler
und täglich in der vernunftgemäßen und sittlichen Bindung der bestellten Verantwortlichen.*

In Trauer, in Dankbarkeit und in christlicher Zuversicht geben wir Nachricht vom Tode
unseres väterlichen Freundes und Kollegen

Konrad Kruis

* 11. Mai 1930 † 26. Dezember 2022

Richter des Bundesverfassungsgerichts a.D.

ein liebevoller Mensch

Als Richter wie als Anwalt war ihm das Recht ein Herzensanliegen, denn er sah es als Schranke für die Mächtigen und als Schutzschild für die Schwachen. Besonderes Anliegen war ihm das rationale Handeln von Gesetzgeber, Regierung und Richterschaft als Grundlage des Gemeinwohls. Sein warmes Herz galt insbesondere den Schwachen am Rande der Gesellschaft - Respekt vor jedem Menschen.

Waigel Rechtsanwälté

Otto Gaßner, Dieter Kugele, Andrea Stöppler, Ulrich Reuber